



Kinderspielplatz im Schlosspark Mühlhausen wieder bespielbar machen



Wir möchten unseren Kindern durch eine Neugestaltung mit spannenden Spielgeräten wieder Spaß und Spiel im Schatten des wunderschönen alten Baumbestandes ermöglichen.

Hinter dem Bezirksrathaus Mühlhausen (früher Palm'sches Schloss) befindet sich mitten im Schlosspark zwischen Mühlhausen und Mönchfeld ein malerisch gelegener Kinderspielplatz im Grünen mit Aussicht ins Tal. Dieser ist in den vergangenen Jahren verfallen und wurde weitestgehend abgebaut.

BESTIMMEN SIE MIT

04.03.- 24.03.21

www.buergerhaushalt-stuttgart.de/vorschlag/60025



Unterstützt durch die Bürgervereine von

Mühlhausen, Freiberg/Mönchfeld, Hofen und der
Bürgerverein-Interessengemeinschaft-Neugereut

Vorschlag Nr. 60025

